



南町小だより

練馬区立南町小学校

令和 2年 5月 1日

校長 星 美 登 里

つよく かしく あたたかく
～ ありがとうを とどけます ～

「みんなの幸せ」

校 長 星 美 登 里

2月までの子供たちとの当たり前の日々。そこには、子供たちの輝く笑顔と確かな成長がありました。こうした日々の日常に「みんなの幸せ」があったのだと、つくづく思い知らされています。新型コロナウイルスがさらに猛威を振るい、こうした日々が一変してしまいました。この感染症により多くの方が



2月、今の2年生が入学してくる1年生のために作った教室飾り

生命の危機にさらされ、耐え難く辛い思いをされた方が大勢いらっしゃいます。関係の皆様にご心よりお悔やみとお見舞いを申し上げますとともに、最前線で治療にあたっている医療関係の皆様はじめ、日々ご尽力されている皆様にご心より感謝を申し上げます。私も一日も早く子供たちとの素晴らしい日々を迎えられるよう、収束に向けてできることを日々積み重ねたいと存じます。

このような状況の中でも、校庭では美しい花が咲き、新芽が出て季節は確実に進んでいます。今、南町小学校は、花いっぱい、新芽のつぼみもいっぱいです。ソメイヨシノ、チューリップ、ポピー、ツツジ、ヒメリンゴ、タンポポ、ホトケノザ、ムラサキツユクサ、アジュガ、スズラン、アイリス…恥ずかしながら私には名前がわからないものも多々あります。こんなにも多種の草花が息づき、色とりどりの花々が輝くこの光景に、自然や生命の美しさ、力強さ、神秘さを強く感じています。そして季節とともに、子供たちも日一日と時を進めているので



4月16日 ヒメリンゴの花

す。学校は、学校や社会の状況を嘆くだけでなく、現状を直視し受け入れ、子供たちに将来ともに幸せに生き抜くための力を育むため、よりよい学びを提供できる学校に変わっていかなくてはなりません。子供たちは「学校」で何を学ぶのでしょうか。教育に携わる私たちの大きなテーマです。私たちが子供の時から脈々と受け継がれてきた「学校」の概念が転換するぐらいの教育活動の変更もあり得ます。皆様のご理解やご支援、ご協力をいただくこともあるかと存じます。

5月7日から学校再開の予定でしたが、7日には子供たちに会えません。今後、まだ会えないことになっても、子供たちと学校の心がつながるような取組を考えていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

《5月の行事予定》

日	曜	主 な 行 事 予 定
1	金	
2	土	
3	日	憲法記念日 
4	月	みどりの日
5	火	こどもの日
6	水	振替休日
7	木	臨時休業日
8	金	臨時休業日
9	土	
10	日	

5月の予定は、
改めてお知らせいたします。

給食費引き落としのお知らせ

今年度1回目の給食費引き落としが5月7日から始まります。1年生と転入生は6月からの引き落としになります。また、教材費は6月・8月・12月の3回引き落としをします。後日配布の学校納入金のお知らせをご覧ください。変更等もありますので、金額は毎回学年だよりでお知らせいたします。7月から毎月2回目の引き落としがなくなりました。毎月5日までには必ずご用意ください。
2年 6660円 3・4年 7119円
5・6年 6980円
 (手数料が10円かかります。あわせてご入金ください。)
 よろしく願いいたします。

移動教室について

5月に予定されていた6年生の岩井移動教室と5年生の軽井沢移動教室は感染症予防対策のため、延期となりました。現在のところ、11月8日(日)～10日(火)の5・6年生合同で岩井移動教室になる予定です。詳しい内容等は後日お伝えします。

感染症予防対策ために

臨時休校中、ご家庭での児童の体調管理ありがとうございます。明日からゴールデンウィークが始まります。外出を控え、感染予防に心がけてください。また、予防のためこまめな手洗い、うがいを行ってください。合わせて、毎日の検温も継続していただき、体調管理をお願いいたします。学校再開で元気に会えることを楽しみにしています。



お知らせ

異動した教職員と新しく着任した教職員からのメッセージが届いています。学校便りが紙面でお渡しできるときに掲載させていただきます。